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臺北市立松山高中教師會第 18 屆第 7 次理(監)事會議紀錄 

 

一、時    間：105 年 3 月 23 日(星期二)中午 12 點 10 分 

二、地    點：教師會辦公室 

三、出席人員：理事：陳倩雯、吳明玓、謝夢蕾、于思寧、楊宜蓁、王信斌、黃

慧芬、朱苑爾、賴鳳櫻 

四、缺席人員：監事：黃詠承、莊明煌、謝文順 

五、請假人員：理事：李紹芬、陳立偉 

六、列席人員：蘇昱安、李映文、陳詩雯、吳婷婷、郭姵岑 

七、主    席：陳倩雯              紀    錄：陳詩雯 

八、主席報告： 

1. 目前臺北市市教會會長被罷免，仍在上訴中，因此他還有行使職權的權力。 

2. 市教會開會時，有位老師提出在未來 110新型學測只考三科的前提下，6月

分科測驗有兩科叫做「社會」跟「自然」納為考科，範圍為高一及高二必修，

大家看法及意見如何？歡迎大家共同思考與討論。 

3. 上次年金改革案隨著立法院改選而結束，未來可能會再提新案。 

4. 導師費調漲案由於內閣人事異動，至今仍未跑完流程，期望在新內閣就任之

前能夠定案。 

5. 文康活動與祝壽金分配一案，調查同仁意願多數意願為 1000/1000元，但祝

壽金按規定不能超過一半，因此未來分配大概是 1200/800元。將來會在擴

大行政會報通過。 

6. 圖書館改建計畫，歡迎大家踴躍提出意見，參與校園改建工程。 

7. HBL第二名，合作社仍在研究打折方案，敬請密切注意。 

 

九、來賓致詞：無 

十、報告事項： 

（一）上次會議紀錄請傳閱 

（二）4/19富邦理財講座。主題有兩個：理財、旅遊 

（三）5/11調查局參訪，因需 30人才能成行，請各科協助調查，於 4/8之前交    

回給總幹事。 

 

十一、討論提案： 

 （一）會員大會 

1. 有關會員大會議程、提案，將於 4/26理監事會議通過後，做出會員大會手

冊，請理監事於 5/3會員大會發放。 

2. 工作人員： 
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昱安（總幹事）照相、借票箱、做選票、投票前計在場人數 

    簽到處（簽到、便當發放、選票發放）： 

    總幹事、  賴鳳櫻   、  謝夢蕾   

    司儀（吳婷婷老師） 

    紀錄（陳詩雯） 

    計票人員：吳明玓 、于思寧 、 楊宜蓁   

    開票：  李紹芬  、 朱苑爾    

（二）會費收費討論 

1. 教師會每位老師都收 100 元，扣除會員大會 70 元便當，剩下 30 元，

若 120 位老師，總共只剩下 3600 元可運用。建議下一年度可思考是否

調整教師會入會費。 

2. 教師會費的收據已經新作調整，搭配市教會與工會套餐（如附件），煩

請各位理事可以開始預備收費，預定於 4/19 繳交下一年度會費，以方

便 5/3 會員大會之後移交。 

（三）新任理監事安排 

1. 名額分配：11位理事，3位監事（藝能科、自然科、行政）。 

2. 各科提出理監事名單時間，請在 4/19舉辦講座之前。 

（四）是否向學校提案，建議「親師座談日」（下學期）改至週五晚上進行？ 

      希望大家在收集各科意見後，於下次會議討論。 

十二、臨時動議 

（一） 大陸參訪團的遴選名單，是否應建立遴選機制？因為臺北市教育局補助

經費有限（只補助機票），此行每位老師能還必須自付約兩萬元，有些老師

縱使有意願，經濟上無法負擔，是否能請學校顧及老師需求，不以強迫方式

邀請參加？ 

（二） 這兩天（3/21、3/23）的研習，讓老師疲於奔命，教學品質也下降，甚

至有調課到一天三節同科目、或是第一、八節上課，中間 2~7 節研習的狀況。

高三老師可能還安排了既定進度，打亂進度，在接收端的學生感受也不佳。

建議學校日後若真要舉辦如此重要的研習，是否能安排在各科共同備課時間，

或是假日、第二次期中考等無課務的時間辦理。 

（三） 國中會考監考名單，每科需出 12 人，有老師反應名額要求太多，往例

多半是一科 10 人，找不到這麼多自願的老師該如何？是否可建議學校多方

徵求（如信義區其他學校）有意願者。 
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會長裁示：下次擴大行政會報會提出。 

（四） 學校單槍傳輸線的接頭多半都有問題，很多班都無法順利接到電腦，甚

至還有老師因此受傷。設備部分能否改善？或甚至有經費，是否能夠提供老

師無線麥克風？先翻修教室，再翻轉教室。 

十三、散會 


